
 

 

 

 

 

 

 

 

 

校外学習に行ってきました！   ＝ 校外学習 みんなの感想♪（その３） ＝ 

⚫ 私達の班は、酒生公民館で酒生地区の歴史について話を聞きました。酒生地区には、五重

塔の跡地があり、周辺からは布目瓦という五重塔の瓦も見つかっているそうです。また、酒生

地区には古墳が北陸最大の 330 基もあると聞いて、驚きました。酒生地区には古墳や偉

人、神社など様々な歴史があり、どれも深い理由や人々の願いが込められているため、私達

もその伝統や思いを引きついでいきたいと思いました。学年レクでは、校歌対決をして歌詞を

通して足羽一中のことを知ることができました。また、みんなと声を合わせて歌い、きれいなハー

モニーになったのが嬉しかったです。どの競技も順位は

決まったけど、みんなで協力して楽しんで取り組めたので良かったです。今回の校外学習は、

自分達で段取りをして地区のことについて調べることで、計画性がつき郷土愛も深まったと思

います。また、学年レクをすることでクラスの友達との絆がさらに深まり、別のクラスの子達とも

話すきっかけにもなったので、「交流」するということはたくさんの人を笑顔にできる大切なことだ

と改めて思いました。 

（はじめの挨拶担当） 

 

⚫ 私は、この校外学習では、班長ではなかったけれど、積極的に班をまとめたり、計画を立

てたりすることができました。自分のやるべきことを理解して、周りに気を配って行動ができま

した。私の班は、菓子の木と、明徳寺、専徳寺

に行き、歴史や、道徳心を学びました。専徳寺

に行った時、人の命は、「1000 年で 42 億人分

の命がある」ということをきき、だからこそ命はとても

大切で、尊いものなのを改めて知れました。どこ

の場所も、インタビューしないとわからなかったことが沢山あったので、とても有意義な時間でし

た。また、機会があったら今回訪ねたところに行きたいです。 

（iPad 係、時計係） 
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 ― 夢・感動・未来を創造する ― 

◼ ご意見・ご感想を 

お待ちしています。 

 右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけると幸いです。 
https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE 

◆ 学校ホームページ 

お子様の学校での様子を、学校日誌（Instagram）で紹介したり、行事

予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。 

【本校 HP】https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/ 

https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE
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